

Entregan Premio del Barrio a seminternado Fortuna Medel Medina de Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 16 Diciembre 2021 14:24

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 609



Con la participación de los pioneros y maestros del seminternado Fortuna Medel Medina se efectuó acto de entrega del Premio del Barrio, donde los Comités de Defensa de la Revolución reconocieron y estimularon a los maestros de la escuela por el meritorio trabajo que realizaron en las comunidades del municipio, por los logros alcanzados en las intensas jornadas de trabajo comunitario y en el enfrentamiento a la pandemia.

En el acto Aliesky Pita Pérez, miembro del Buró del Comité Municipal

Entregan Premio del Barrio a seminternado Fortuna Medel Medina de Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 16 Diciembre 2021 14:24

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 609

del Partido y Pedro Hernández, coordinador municipal de los CDR hicieron entrega de reconocimientos a trabajadores del centro por la labor destacada cuando existía una alta transmisión de la covid19 en el territorio y por su incondicionalidad ante las tareas asignadas.

Con gran emoción Gladis San Jorge Martínez, directora del seminternado, recibió el Premio del Barrio que fue entregado por Yanelys Tablada Ramírez, miembro del Secretariado Nacional de los CDR y Ovidio Miranda Rodríguez, Coordinador Provincial.

En nombre de todo el colectivo de la escuela, pioneros y familiares, San Jorge Martínez expresó su sentir en este momento especial, resaltando todas las actividades desarrolladas durante la etapa, haciendo posible que los resultados exhibidos fueran reconocidos gracias al esfuerzo de todos.

El acto estuvo presidido por Juan Francisco Cabrera López, funcionario del Comité Provincial del Partido; José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal; Carlos Manuel de la Cruz Palacios, Intendente; Juan Camero, director Municipal de Educación y autoridades del Partido, del Gobierno, de la Unión de Jóvenes Comunistas, de las organizaciones de masas y organizaciones estudiantiles.